

	PEMERINTAH PROVINSI BENGKULU DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN SMK NEGERI 1 kaur Jalan trans cahaya batin kec. Semidangumay kab. Kaur 38961 Email:smkn1kaur@gmail.com website: smkn1kaur.sch.id	Klausul	
		Nomor Revisi	
	PENYUSUNAN PERANGKAT PEMBELAJARAN	Tanggal Berlaku	
		Halaman	

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 1 KAUR
Materi Pokok : SISTEM HUKUM DI INDONESIA (2)
Kelas/SMT : XI/Ganjil Alokasi Waktu : 1 X Pertemuan (.2 JP)
Mata Pelajaran : PPKn

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah dilaksanakan kegiatan pembelajaran diharapkan siswa dapat:

1. Mendiskripsikan sistem peradilan di Indonesia
2. Menyajikan secara tertulis hasil analisis tentang sistem hukum dan peradilan di Indonesia sesuai dengan UUDNRI 1945

B. Media/alat, Bahan dan Sumber Belajar

Media/ Alat/ Bahan: Worksheet atau lembar kerja (siswa), Lembar penilaian, Spidol, papan tulis, Laptop & infocus

Sumber Belajar : Buku, Internet

C. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (15 Menit)	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi <i>sistem peradilan di Indonesia</i>	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,	
Kegiatan Inti (60 Menit)	
Kegiatan Literasi (Literacy)	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi <i>sistem peradilan di Indonesia</i>
Berpikir Kritis (Critical Thinking)	Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi <i>sistem peradilan di Indonesia</i>
Mengolaborasi (Collaboration)	Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,
Mengomunikasikan (Communication)	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan
Mengerealisasi (Creativity)	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>sistem peradilan di Indonesia</i> hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (15 Menit)	
Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	